
令和４年４月 25 日 

  No.1  文責 寒河江 和広  

                            

  北上翔南高校も２年目となり、翔南高校の魅力をもっと多くの人に伝えたいとの思いから、この度「校⾧通

信」を発行することにしました。少なくとも月に１回は出したいと思います。内容は学校のこと、生徒のこ

と、教職員のこと、行事のこと、思いついたこと等、「何でもござれ！」でいきたいと思います。あまり堅苦

しくなく、生徒や保護者、教職員、卒業生等に気軽に読んでもらえるよう工夫したいと思います。 

 

  北上市と言えば、県内でも有数の桜どころ！本校敷地内にある桜も満

開になりました。桜を見ると気分も上がりますよね。 

  ちなみに私の名前の「寒河江」は山形県に地名があり、さくらんぼの

名産地です。機会があったら道の駅「チェリーランドさがえ」にも行

ってみて。参考までに「桜」は、バラ科サクラ属の落葉樹で「さくら

んぼ」は、バラ科サクラ属の果樹ミザクラの果実だそうです。 

 

  ３月に熊本県で開催されました全国高等学校選抜大会に本校のフェ

ンシング部（女子）がサーブル競技で参加してきました。県で１位と

なり、北海道・東北ブロック大会で４位になっての代表です。結果は

１回戦安来高校（島根）に 45-42 で勝ち、２回戦龍谷大平安高校（京

都）に 30-45 で敗退しました。顧問の安田有希先生（元日本代表）と

松岡コーチ（元国体選手）の指導で高総体も頑張ってください！ 

 

  今春の定期人事異動で本校にお迎えした学校技術員の佐々木翔太さん

ですが、実は平成 17 年の全国高校選抜大会のシングルスでベスト８に

入った選手なのです。岩手国体の選手としても活躍されましたが、こ

の度、本校のバドミントン部のコーチを引き受けてくれました。今、

バドミントン部が熱いです！ 

 

  ① 女子の制服にスラックスが追加 ☞ これで自転車通学も楽々かな。 

② クラウド型学習プラットフォーム「Classi」の導入 ☞ 家でも東京の予備校の授業が見られるよ。 

③ 富士大学と協定を締結 ☞ 大学から教授や学生が来ます。こちらからも行きます。 

④ 昼休みのパン販売（セブンイレブン）が復活 ☞ あの話題の商品も買えるかな。お手伝い求む。 

⑤ 毎朝、校歌が流れる ☞ やっぱり高校には校歌がないとね。朝 8：25 に流れるよ。 

⑥ エアコンとプロジェクター投影黒板が各教室に設置 ☞ この夏は絶対に快適になる！ 

⑦ 帰りの SHR を廃止 ☞ 部活を早く始められる！ 

⑧ 翔南米の保護者向け販売開始 ☞ 最新の米選別機導入でおいしい米だけ売ります。 


